

www.joysonsafety.com

**We are Joyson Safety Systems –
A Mobility Safety Company.**

Joyson Safety Systems ist einer der global führenden Entwickler und Hersteller von automobilen Insassenschutzsystemen mit einem Umsatz von ca. 5,3 Mrd. Euro und weltweit mehr als 43.800 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern. Wir stehen für Innovation und Fortschritt. Als zuverlässiger und kompetenter Partner der Automobilindustrie konzipieren, entwickeln und produzieren wir Insassenschutzsysteme und -komponenten. Unser Produktportfolio besteht aus Lenkrädern, Airbags und Generatoren, Sicherheitsgurten, technischen Kunststoffteilen, Elektronik und Sensorik. Damit beliefern wir weltweit nahezu alle namhaften Kraftfahrzeughersteller.

Joyson Safety Systems is one of the leading global developers and manufacturers of automobile occupant protection systems with a turnover of ca. 4,8 billion euros and more than 50,000 employees worldwide. We represent innovation and progress. As a reliable and skilled partner of the automobile industry, we design, develop and produce occupant protection systems and components. Our portfolio includes steering wheels, airbags and generators, safety belts, technical plastic components, electronics and sensor technology which we supply to nearly all renown vehicle manufacturers worldwide.

Our team in Elterlein needs support and we are seeking:

Praktikant Human Resources (All)

Site:
Elterlein

What you can change — your duties

Du möchtest Berufserfahrungen sammeln?

Wir suchen Dich für den Bereich Human Resources in unserem Werk in Elterlein als

Praktikant HR (alle)

Aufgabenbereiche:

- Du bist direkt in das operative Tagesgeschäft der Personalabteilung eingebunden
- Du unterstützt beim Erstellen von Präsentationen, Betriebsratsanhörungen, Arbeitszeugnissen
- Mitarbeit bei der Optimierung von Prozessen im HR Bereich
- Du unterstützt beim Recruiting und Onboarding von neuen Mitarbeitern
- Es besteht die Möglichkeit für eine Bachelor- oder Masterthesis

Voraussetzungen:

- Du bist an einer Universität oder Hochschule immatrikuliert
- Teamfähigkeit, Eigeninitiative und Engagement
- Du verfügst über sichere Englischkenntnisse in Wort und Schrift
- Sicherer Umgang mit MS-Office

Für Rückfragen steht Dir gerne unserer Manager Human Resources Herr Thomas Reinbold zur Verfügung:

Telefon: 037349 18 – 5659

Wir freuen uns auf die Zusendung deiner Bewerbung an: Bewerbung.Elterlein@joysonsafety.com

What we offer — your benefits

- Health management
 - Company pension scheme
 - Company canteen
 - Flexible working time
-

Contact

We look forward to receiving your application! Please send by e-mail to your contact:

Thomas Reinbold

+49 (37349) 18 - 5659

bewerbung.elterlein@joysonsafety.com.

Your contact will also be available for any queries you may have.